



COMUNICADO DE PRENSA NÚM.: 007/2021

30 de septiembre de 2021

La Secretaría de Marina conmemora el “Día Marítimo Mundial”

“La gente de mar: en el corazón del futuro del transporte marítimo”

Ciudad de México.- La Secretaría de Marina como Autoridad Marítima Nacional, conmemora hoy el “Día Marítimo Mundial”, fecha que desde 1980 fue proclamada por la Organización Marítima Internacional (OMI) para ser celebrada el último jueves de septiembre.

Este día surgió con el propósito de rendir homenaje a hombres y mujeres que han dedicado su vida a mantener el comercio mundial por mar desde épocas antiguas. Por tal motivo, la Autoridad Marítima Nacional aprovecha esta ocasión para reconocer a la comunidad marítima, a la gente de mar y a todos los que intervienen en la seguridad, protección marítima y ambiental del transporte marítimo.

Cabe mencionar que el lema marítimo mundial de este año es **“La gente de mar: en el corazón del futuro del transporte marítimo”**, dedicado a la gente de mar que ha demostrado valentía y determinación en el esfuerzo por hacer posible el comercio mundial, sobre todo en la presente pandemia en la cual se ha puesto de manifiesto el profesionalismo y sacrificio del sector marítimo, que ha seguido transportando más del 80% del comercio mundial, incluidos suministros médicos, alimentos y otros bienes básicos fundamentales para la respuesta y recuperación del Covid-19*.

Es así como la Secretaría de Marina reconoce a hombres y mujeres que laboran en este sector y que contribuyen con ello a la economía y al avance comercial de México.

-ooOoo-

* <https://www.un.org/es/observances/maritime-day>

